
第１回大子町地域公共交通会議議事概要 

 

日  時  平成２６年１１月７日（金）午後２時３０分～３時１５分 

場  所  大子町役場３階 第１会議室 

 

議事要旨 

１．開会 

２．委員委嘱 

３．町長挨拶 

４．委員紹介 

５．会長及び副会長の選出 

会 長  圷  文男 

副会長  岡村 教三 

 

６．議事 

＜協議事項＞ 

 ① 大子町タクシー利用助成事業について 

 ② 大子町の公共交通の現状について 

 ③ その他 

 資料１～２に基づき，事務局から説明 

 

主な質疑 

委 員：今後の地域公共交通の進め方については。 

事務局：来年度以降，路線バスを中心に系統の見直しを進めていきたい。 

委 員：小学校の統廃合についてはどのようになっているのか。 

事務局：現在のところ予定はない。スクールバスについては貸切で運行しているが，

将来の課題として路線バスの問題とリンクして見直していきたいと考えてい

る。 

事務局：平成２４年度の地域公共交通会議で協議いただいた結果，今年度からタクシ

ー利用助成事業が始まったが，お気付きの点があればお伺いしたい。 

委 員：前年度は１枚あたりが初乗り料金である７００円ということで，１枚使えば

無料で利用できるような地区の利用者が多かった。４月以降は町中心部から

遠い地区の利用者も増加している。 

委 員：新制度になってからは比較的簡単に交付されるようになったと聞いている。

券の使用も以前より増えており，利用価値があるということで喜ばれている

と思われる。 

委 員：対象者の幅が広がったため，利用者には大変喜ばれている。また，１枚につ

き定額ではなく，乗った分の半額が助成されるため無駄がなく良い制度なの

ではないかと思う。 

 

７．閉会 


